

Nuestra redacción se complace en transcribir la nota bibliográfica aparecida en GACETA MEDICA de Caracas, órgano de la Academia Nacional de Medicina, firmada por su Director el brillante médico venezolano Dr. Oscar Beaujón. "Investigación Clínica" recibe con satisfacción la opinión autorizada del notable académico y se regocija al ver a un maestro nacional interviniendo positivamente para dar aliento a nuestra modesta obra científica.

**Corea de Huntington.**—Libro. 23 X 16. 221 páginas. Ilustraciones con fotografías, mapas, cuadros y esquemas. Talleres Gráficos de la Universidad del Zulia. Junio 1962. Por el Dr. Américo Negrette.

El Centro de Investigación Clínica de la Universidad del Zulia, del cual es Director Fundador el doctor Américo Negrette con la publicación del libro "Corea de Huntington", hijo científico del propio doctor Negrette, demuestra la un poco olvidada realidad, de estudiar en la propia carne del enfermo y en la de sus predecesores y sucesores las más complejas alteraciones morbosas que destruyen física o anímicamente a la familia y repercuten sobre el sano desarrollo de los grupos sociales de la Nación.

"Corea de Huntington" es un libro bien planificado, con admirable desarrollo metódico, que se inicia con la definición y sinonimia de la enfermedad, para después de excursionar por la embriología, anatomía, fisiopatología, clínica en todos sus aspectos, herencia en toda su extensión, diagnóstico y terapéutica; aborda los problemas socio-económicos de los coreicos y plantea la solución del problema coreico por medio de "la esterilidad eugenética".

Recordando y reproduciendo lo escrito por el Dr. Razetti en 1928 sobre "Eugenesia", el doctor Negrette concluye "Más de treinta años después, siguen siendo ciertas estas dos cosas: las medidas eugenéticas son necesarias en las enfermedades hereditarias (especialmente en la Corea de Huntington, que es de herencia dominante) y que con impedir los matrimonios no se resuelve nada. Por tanto, si queremos vencer la enfermedad, nos queda la esterilidad eugenética como único camino. La aplicación de una Ley apropiada, deberá hacerse preceder de una intensa campaña educativa. Muchos de nuestros pacientes se han ofrecido desde ya para una esterilización quirúrgica, solamente por oírnos hablar de la necesidad de esa Ley".

El doctor Américo Negrette desempeña actualmente una posición docente universitaria como Profesor de Clínica Neurológica de la Cátedra de Medicina III de la Universidad del Zulia, donde desarrolla una brillante labor como Maestro y como Investigador. La preparación científica, el espíritu disciplinado y la facultad de escribir claro del doctor Negrette revisten a su libro de características especiales, que sin ninguna duda habrán de llevarlo a gozar de la simpatía y de la franca aceptación de todos los médicos nacionales y extranjeros preocupados por las enfermedades del sistema nervioso.

La "Gaceta Médica" de Caracas felicita muy efusivamente al doctor Negrette y a la Universidad del Zulia por esta contribución a la ciencia médica venezolana.